



HOORAY FOR PRE-K!

Registration is open for pre-kindergarten through the Boston Universal Pre-K Program.

- ✓ 6.5 hours per day, 180 days per year, at **no cost** to families
- ✓ Small classrooms with highly trained teachers
- ✓ Build skills through play-centered learning
- ✓ Students learn from the Boston Public Schools curriculum which exceeds national standards

Boston Universal Pre-K ("UPK") serves children three and four years old in the City of Boston and provides a **free, high-quality** preschool education.

Apply now or get more information on program options at bostonpublicschools.org/UPK, or scan the QR code.

PreK
Boston



BOSTON
Public Schools





VIVE L'ÉCOLE MATERNELLE !

La période d'inscription est ouverte pour l'école maternelle à travers le programme École Maternelle Universelle de Boston (Boston Universal Pre-K).

- ✓ C'est un programme d'une journée de 6.5 heures, 180 jours par an, sans aucun frais
- ✓ Les élèves peuvent développer des compétences à travers l'apprentissage centré sur des jeux
- ✓ Le nombre d'élèves par classe est limité, les élèves sont enseignés par des professeurs hautement qualifiés.
- ✓ Les élèves apprennent du programme d'étude des Écoles Publiques de Boston, qui dépasse les normes nationales

Le programme de l'École Maternelle Universelle de Boston (« UPK ») sert des enfants âgés de trois et quatre ans résidant de la ville de Boston, et il fournit une éducation préscolaire gratuite et de haute qualité.

Faites une demande maintenant ou cherchez des informations sur les options du programme sur le site web :

bostonpublicschools.org/UPK, ou scannez le code QR.

PreK
Boston



BOSTON
Public Schools

